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FALE-ME DO TRABALHO...

VISÃO: CONHECER PESSOALMENTE A CRISTO CRUCIFICADO E FAZÊ-LO CONHECIDO, EM 
TODO O LUGAR, ATRAVÉS DA AMOROSA GRAÇA DO PAI.

ANIVERSARIANTES DA SEMANA

HORÁRIOS DE CULTO

PASTORES ENDEREÇOSCONTATO

DOMINGO
9h00 - Estudo Bíblico
18h30 - Culto

Glenio Fonseca Paranaguá
Eric Gomes do Carmo
Maurício Marcelo Torres

Templo: 43 3372-8900  
Av. Paraná, 76-A | CEP 86020.360 
Acampamento Canaã: 43 3326-1863
Rua Akira Yoshi
Colina da Graça: 43 3357-4862
Rua Guilherme Farel, 230

comunicacao@palavradacruz.com.br
ouvidoriapib@palavradacruz.com.br 
Whatsapp - PIBL: 43 99996-8579

15h00 - Oração e Comunhão
19h30 - Oração

4ª FEIRA
19h30 - Culto de Jovens
SÁBADO

A isto, respondeu Jesus: Em 
verdade, em verdade te digo 
que, se alguém não nascer de 
novo, não pode ver o reino de 
Deus. João 3:3.

DIA 22/03 
Francisco Flavio Souza
Lilian Krieger
Nildo Rocha Baia

DIA 23/03
Barbara Assis Spurio
Eliane Pinheiro Gois Cruz Arruda
Rosalina da Silva Kemmer
Vanilda Birelo 

DIA 24/03
Diva Bulgacov

DIA 25/03
Cesar Elias Issa
Francisco Albanez Mendonça
Karen Fabiane Correa Alves

DIA 26/03
Adalberto Viera Junior
Amelia de Souza Pires
Daniel Cezar Figueira
Jose Luiz da Veiga
Marcos Oliveira Monteiro

DIA 27/03
Alana Gabriele Vicensi
Douglas Ortiz
Elsi Reeberg Presti
Lucas Uliani Lima
Ludmila Uliani Lima
Rangner Ferreira de Alcantra

DIA 28/03
Edson Nunes da Silva
Elias Ferreira Mendes
Jose Maria Lopes 
Jose Paschoal Batistuti
Marilia Fernanda Santaella Martins
Nelson dos Santos Zerbini
Sonia Raquel Santaella
Vanessa Germanoviz
Zoe Amaral Ramos
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Pr. Glenio Fonseca Paranaguá

O apóstolo Paulo foi categórico ao extremo: Quando estávamos com vocês, 
lhes ordenamos: “Quem não quiser trabalhar não deve comer”. 2 Tessalonicenses 
3:10. Desde a queda, a ordem Divina foi: “com o suor do teu rosto ganharás 
o teu pão”. Hoje, há uma ideia bem estanha no mercado: “com o suor do teu 
rosto, ganharei o meu pão”. 

Tem muita gente querendo viver às custas dos outros. Basta uma vista 
d’olhos no congresso nacional, nos tribunais e afins, que vivem da exorbitância 
do dinheiro público. Mas, também, há muitos folgados que não trabalham e 
vivem encostados em terceiros. 

A preguiça é uma fábrica de fazer espertalhões. Muitos filhos e parentes 
se põem no sofá esperando ou até exigindo o pagamento de suas contas. E 
fazem isto por causa de sua altivez. Essa turma não quer fazer algo que seja 
mais humilde. Sente-se superior.

Thomas Adams, no séc 16, disse: “o orgulho lançou o orgulhoso 
Nabucodonosor para fora da sociedade dos homens, o orgulhoso Saul para fora 
do seu reino, o orgulhoso Adão para fora do paraíso, o orgulhoso Hamã para fora 
da corte e o orgulhoso Lúcifer para fora do céu,” e pode lançar você e eu para fora 
do mercado de trabalho digno.

Há muita gente sofrendo com o desemprego, mas só quer fazer aquilo que 
lhe dá status. Sto. Agostinho dizia que “o orgulho é o desejo perverso das alturas”. 
A realização  pessoal não está no ganho em si, ainda que seja importante, mas 
no trabalho digno. 

Leslie Carter sustentava: “Não é a teologia que faz de um homem de valor 
aquilo que ele é, mas sim, a  “trabalhologia”!” Não há lugar de descanso neste 
mundo, a não ser no Senhor. Todos os filho de Deus trabalham como o seu 
próprio Pai, que nunca para de trabalhar. E “o trabalho mais simples para Jesus 
tem mais valor do que a dignidade de um imperador,” dizia C. H. Spurgeon, na 
Inglaterra, no séc 19.

Deus não concedeu a nenhum filho Seu a permissão pra ser preguiçoso. 
Conheci  um casal de classe média, gente boa, que criou os seus filhos com muita 
nobreza e não os ensinou a trabalhar. Agora, eles vivem da “nobreza”, mas em 
falência. Não há remédio para o progresso saudável senão pela transpiração 
pessoal, embora o orgulho impeça muitos de sair para a lida. A ociosidade e o 
orgulho sepultam pessoas vivas.

Por outro lado, William Law afirmou: “O diabo fica contente com pessoas 
que se esmeram em boas obras, contanto que ele possa torná-las orgulhosas 
delas.” O orgulho dos indolentes que não querem se diminuir para buscar 
serviços mais humildes ou o orgulho dos que se acham superiores é nefasto 
para o progresso da alma e dos ganhos.

Sócrates, o filósofo grego, dizia: “Não é ocioso somente quem não faz 
nada, mas também quem poderia ser mais bem aproveitado.” Pai, por Tua graça, 
não permitas que eu seja imobilizado tanto pelo orgulho da comodidade, como 
da exaltação pessoal. Amém. 

DOMINGO 22/03
9h00 - Maurício Marcelo Torre
18h30 - Glenio Fonseca Paranaguá

DOMINGO 29/03
9h00 - Fernando Eduardo Prison 
18h30 - Glenio Fonseca Paranaguá

DOMINGO 22/03
9h00 - Carlos e Maria
18h30 - Carlos e Maria

DOMINGO 29/03
9h00 - Nelson e Marcia
18h30 - Nelson e Marcia

DIACONIAPREGAÇÃO

DISSE JESUS

PROGRAMA CAFÉ & FÉ
Você sabia que todos os sábados e domingos 
você pode assistir na TV programas produzidos 
pela PIB Londrina? Aos sábados acompanhe 
o programa Café&Fé às 10h00 na TV Tarobá 
Cascavel canal 06 e aos domingos você pode 
assistir ao Café&Fé às 08h10 na TV Tarobá 
Londrina canal 13. Fique atento e assista esses 
programas de forma inédita.

CONTRIBUIÇÕES - REFORMA TEMPLO
Aos que desejarem contribuir para a reforma 
do templo, podem utilizar o envelope 
específico para a reforma. Para aqueles que 
desejarem contribuir via Banco do Brasil - 
Agência 7629-5, Conta 31.600-8.

COMUNICADO IMPORTANTE!
Estamos num momento crítico e como igreja 
precisamos dar exemplo. O momento exige 
cuidados e posição. As reuniões acima de 50 
pessoas, por decreto do Governador, estão 
suspensas. Diante disso, ESTÃO SUSPENSAS 
TEMPORARIAMENTE AS REUNIÕES DA 
IGREJA, GRUPOS E OS CULTOS PÚBLICOS, 
ficando apenas as reuniões com as pessoas 
responsáveis pela transmissão dos cultos on-
line. Pedimos aos irmãos que continuem em 
intercessão por este momento o qual nosso 
país esta passando. Informaremos em nossos 
canais e redes sociais quaisquer mudanças 
futuras em relação aos cultos públicos aqui no 
templo. Para mais informações acesse nossas 
redes sociais.
YouTube: PIBLONDRINA1
Instagram: piblondrina
Twitter: @PIBLONDRINA
WhatsApp\Telefone: (43) 99996-8579
E-mail: ministerial@palavradacruz.com.br

MEDITE 
Confio em Deus e não temerei; o que me podem 
fazer os simples mortais?  Salmos 56:11 NVT

LIVRARIA PIB LONDRINA - PENDRIVE
Na livraria da igreja você pode adquirir pendrive 
de 8GB com 40 pregações e mais a Bíblia em 
áudio. Confira com o Adriano após o culto ou 
durante a semana.

OUVIDORIA
Se você tiver alguma sugestão ou reclamação 
sobre os assuntos da igreja poderá fazer através 
do email ouvidoriapib@palavradacruz.com.br 
Todos os emails deverão ser identificados!

CULTOS ONLINE
Acompanhe os cultos online em nosso canal 
do Youtube. Acesse www.youtube.com/
piblondrina1. O boletim dominical para 
acompanhar o culto da manhã esta disponivel 
no site da PIB www.piblondrina.com.br.
Horarios dos Cultos: 
Domingo Manhã: 9h00
Domingo Noite: 18:30
E durante a semana as pregações são 
disponibilizadas no site www.piblondrina.com.br 
e também no youtube. 



ANOTAÇÕESPREGAÇÃO DA PALAVRA

Maurício Marcelo Torres

EVANGELIZAÇÃO

E disse-lhes: Ide por todo o mundo e pregai o evangelho a toda criatura. Marcos 16:15.

Evangelização é o ensino do evangelho. É 
a mensagem de Deus que nos conduz à salvação 
por meio da Pessoa e obra de Cristo Jesus. O 
dicionário Aurélio define evangelização como 
‘Ato, processo ou efeito de evangelizar, de difundir 
os ensinamentos do Evangelho’. Biblicamente, 
é definido como o poder de Deus, segundo diz 
o apóstolo Paulo: Pois não me envergonho 
do evangelho, porque é o poder de Deus para 
a salvação de todo aquele que crê, primeiro 
do judeu e também do grego (Romanos1:16). 
A palavra poder, no original grego ‘Dunamis’, 
tem como significado: força, habilidade, poder 
inerente, poder que reside em algo, ou seja, é a 
ação de Deus em favor de alguém que não pode 
fazer nada por si mesmo.

As boas novas do evangelho representam 
a mensagem salvadora por parte de Deus, onde o 
pecado que habita dentro do ser humano é tratado 
na cruz, em Cristo. Todos os homens nascem 
destituídos da glória de Deus e, em pecado. Ele 
está presente em todos os seres humanos. Eu 
nasci na iniquidade, e em pecado me concebeu 
minha mãe (Salmos 51:5). Desviam-se os 
ímpios desde a sua concepção; nascem e já se 
desencaminham, proferindo mentiras (Salmos 
58:3). As boas novas do evangelho são a solução 
Divina para o estado de desespero em que se 
encontra o ser humano.

O egocentrismo é a essência do pecado. 
E o nosso ego nos afasta de Deus. O evangelho 
da graça Divina vem ao encontro do pecador para 
convencê-lo dessa sua condição e reconciliá-lo 
com Deus. Jesus foi a propiciação pelos nossos 
pecados. O sacrifício Dele, em nosso lugar, foi 
a solução para o nosso pecado. E somente 
através de nossa união com Cristo há salvação. 
E eu, quando for levantado da terra, atrairei 
todos a mim mesmo. Pois o amor de Cristo nos 
constrange, julgando nós isto: um morreu por 
todos; logo, todos morreram. Aquele que não 
conheceu pecado, ele o fez pecado por nós; 
para que, nele, fôssemos feitos justiça de Deus 
(João12:32. 2ª Coríntios5:14. 2ª Coríntios5:21).

Quando cremos que fomos atraídos, 

mortos e ressuscitados com Cristo, podemos 
realmente compreender o evangelho. Porque eu, 
mediante a própria lei, morri para a lei, a fim de 
viver para Deus. Estou crucificado com Cristo; 
logo, já não sou eu quem vive, mas Cristo vive 
em mim; e esse viver que, agora, tenho na 
carne, vivo pela fé no Filho de Deus, que me 
amou e a si mesmo (Gálatas2:19-20). 

Evangelizar nada mais é do que anunciar 
a nossa morte e ressurreição juntamente com 
Cristo. Qual a principal qualificação para que 
uma pessoa tenha a capacidade de evangelizar? 
Segundo a palavra de Deus: somente crer. Tendo, 
porém, o mesmo espírito da fé, como está 
escrito: Eu cri; por isso, é que falei. Também 
nós cremos; por isso, também falamos (2ª 
Coríntios4:13-14). Essa é a principal qualificação 
para que possamos ser verdadeiros evangelistas: 
crer na obra já consumada pelo nosso Senhor e 
Salvador Jesus Cristo.

Deus, depois que nos salva, confia a nós 
a tarefa de levar essas mesmas boas novas aos 
perdidos, para que estes possam usufruir de 
Sua oferta de perdão e reconciliação. Falar do 
evangelho não pode ser uma obrigação, mas um 
prazer. Trata-se de um verdadeiro privilégio poder 
anunciar as boas novas de Cristo. Os evangelistas, 
antes de qualquer coisa, precisam ser discípulos 
do mestre e andar conforme Ele andou. Viver o 
autêntico evangelho não é simplesmente viver 
de acordo com padrões morais bíblicos. É algo 
muito superior a isso; é viver como o mestre 
viveu. E para que isso aconteça, precisamos de 
uma substituição de vida.

Quando olhamos para as ações do 
apóstolo Paulo, vemos nelas a aplicação prática 
do evangelho em seu estilo de vida. Por isso, ele 
nos diz: Vivei, acima de tudo, por modo digno 
do evangelho de Cristo, para que, ou indo ver-
vos ou estando ausente, ouça, no tocante a vós 
outros, que estais firmes em um só espírito, 
como uma só alma, lutando juntos pela fé 
evangélica (Filipenses1:27).

Para o cristão, a maneira de se conduzir 
e se portar neste mundo precisa estar enraizada 

na pessoa e obra de Cristo. Compreender o 
evangelho como forma de vida significa que 
todos os aspectos do nosso ser estejam 
fundamentados nEle. Isso contribuirá para que o 
evangelho transpareça em nós e por meio de nós. 
Quando nossa vida está centrada no evangelho, 
estamos naturalmente evangelizando.

O evangelismo jamais pode estar 
centralizado no homem, e sim em Deus e Sua 
glória. Deus nos salva com um único propósito: 
o louvor da sua glória; a glorificação do Seu 
Santo nome. Como Paulo nos mostra: assim 
como nos escolheu nele antes da fundação do 
mundo, para sermos santos e irrepreensíveis 
perante ele; e em amor nos predestinou para 
ele, para a adoção de filhos, por meio de Jesus 
Cristo, segundo o beneplácito de sua vontade, 
para louvor da glória de sua graça, que ele nos 
concedeu gratuitamente no Amado (Efésios 
1:4-6).

A glória de Deus é o principal objetivo 
da e na evangelização. Ela é algo que nasce do 
coração de Deus, e não dos homens, é obra 
do Criador. É o plano Divino por meio do qual a 
perfeita semelhança de Deus em Jesus Cristo 
é implantada no homem caído. Por meio da 
evangelização, Deus restaura os pecadores 
ao objetivo original da criação. Ele criou o 
homem para revelar Sua glória. E, por isso, a 
evangelização deveria estimular os cristãos a 
glorificarem a Deus.

Quando pregamos o evangelho, 
cumprimos o desejo supremo de Deus de se 
tornar conhecido e louvado. O evangelista 
não age por si mesmo, mas Deus lhe concede 
este dom. Somente Deus pode fazer de nós 
verdadeiros evangelistas. Ao comunicarmos as 
boas novas, precisamos aprender a depender 
e a esperar somente em Deus. Devemos, 
portanto, anunciar as virtudes Daquele que nos 
chamou das trevas para sua maravilhosa luz, 
sendo claros na exposição. Mas, quem trará 
revelação aos corações dos ouvintes será o 
Espírito Santo. Somente por obra dEle, o pecador 
pode entender o evangelho, reconhecer a culpa 
pessoal, submeter-se humildemente à mão 
poderosa de Deus, arrepender-se do pecado e 
crer no Senhor Jesus Cristo.

Após estas coisas, o homem passa a 
se relacionar com Deus e adorá-Lo. Tudo para 
Sua própria glória. Nada que façamos por nós 

mesmos pode garantir-nos entrada no reino 
eterno de Deus. O genuíno evangelho procede 
dEle. Embora Deus use e unja somente pessoas, 
os méritos da evangelização não são delas, mas 
do próprio Deus. Paulo foi enfático ao dizer: 
Eu plantei, Apolo regou; mas o crescimento 
veio de Deus. De modo que nem o que planta 
é alguma coisa, nem o que rega, mas Deus, 
que dá o crescimento (1ª Coríntios 3:6-7). Toda 
honra, glória e poder somente podem ser dadas 
ao Cordeiro.

A evangelização do mundo compete à 
Igreja. Ela pode ser feita pessoalmente ou em 
equipes, através de sermões ou publicações, 
programas de rádio, televisão ou internet. 
Jesus foi enfático ao dizer: Ide, portanto, fazei 
discípulos de todas as nações, batizando-os 
em nome do Pai, e do Filho, e do Espírito Santo; 
ensinando-os a guardar todas as coisas que 
vos tenho ordenado. E eis que estou convosco 
todos os dias até à consumação do século 
(Mateus 28:18-20).

Quando, por qualquer motivo, não 
enxergamos a importância da igreja, teremos 
problemas com respeito à evangelização. 
Precisamos ser claros e objetivos no modo com 
que falamos às pessoas acerca do evangelho, 
mas o resultado procede sempre de Deus. Por 
isso, podemos descansar no conhecimento 
dessa verdade. O apóstolo Paulo disse para não 
desanimarmos quando estivermos envolvidos 
neste tão glorioso ministério: Portanto, 
tendo este ministério pela misericórdia de 
Deus, não desanimamos (2ª Coríntios 4:1). 
Precisamos nos lembrar sempre dessa verdade 
quando sentirmos que nossas tentativas de 
evangelização não estão dando frutos. No 
caminho da evangelização, não devemos ficar 
preocupados em trazer as pessoas para a 
igreja local, mas para Cristo Jesus. Começar a 
frequentar o local de reuniões será apenas o 
resultado da nova vida que já foi implantada no 
novo convertido. Lembrando sempre que tudo 
é patrocinado pela graça Divina. Porque pela 
graça sois salvos, mediante a fé; e isto não 
vem de vós; é dom de Deus; não de obras, para 
que ninguém se glorie (Efésios 2:8-9).

Que o Deus de toda graça que nos 
chamou em Cristo Jesus nos capacite a sermos 
evangelizadores para a glória de Deus Pai.

www.piblondrina.com.br


